Gymnasium bei St. Stephan Gallusplatz 2 86152 Augsburg

Tel. 0821/324-18 500 Fax 0821/324-18 505 www.st-stephan.de

Persönliche Kontaktdaten am Ende der Mitteilung



Augsburg, den 16.12.2016

Pressemitteilung

Spendenübergabe an sozialen Unterstützerverein in Oberhausen durch das Gymnasium bei St. Stephan

Schüler des Gymnasiums bei St. Stephan spenden für den Oberhauser Ki.E.S. e.V. 2.750,- Euro

Der Erlös des Sommerfestes 2016 am Augsburger Gymnasium bei St. Stephan geht zur Hälfte an den Helferverein Ki.E.S. in Oberhausen, mit dem das Gymnasium schon länger zusammenarbeitet.

- Schulfest am Gymnasium bei St. Stephan im Juli 2016 brachte einen Erlösanteil von 2.750,- Euro für ein soziales Projekt in Augsburg.
- Spendenübergabe an den Förderverein Kinder-Eltern-Senioren (Ki.E.S.) in Oberhausen im Rahmen einer vorweihnachtlichen Feier
- Gegen Schuljahresende wirken Gymnasium bei St. Stephan und Ki.E.S. seit mehreren Jahren in einem Zirkusprojekt mit den "Ki.E.S-Kindern" zusammen.

Augsburg, 16. Dezember 2016 – Die "Ki.E.S.-Kinder" aus Oberhausen kennen Schülerinnen und Schüler vom Gymnasium bei St. Stephan gut: Seit drei Jahren engagieren sich die Gymnasiasten in einem Sozialprojekt Ende Juli für die Oberhauser Kinder aus der Werner-Egk-Grundschule und aus dem Großtagespflege-Projekt "Happy Ki.E.S." und bereiten mit den Kindern ein Zirkuszelt-Fest mit abwechslungsreichem Programm aus Akrobatik, Sport, Kunst und Spiel vor.

Das Schulfest am Gymnasium bei St. Stephan, das wenige Tage später jährlich das Schuljahr abschließt, griff in diesem Jahr den Kontakt auf: Ein Erlösanteil von 50% war für den sozialen Förderverein Ki.E.S. (Kinder, Eltern, Senioren) vorgesehen.

Der Erlösanteil von 2.750,- Euro konnte am 14.12.2016 im Rahmen einer vorweihnachtlichen Feier im Oberhauser Familienstützpunkt Peter und Paul übergeben werden: Bei Punsch, Plätzchen und weihnachtlicher Musik trafen sich Schülervertreter der Schülermitverantwortung (SMV) und Lehrer von St. Stephan mit "Ki.E.S-Kindern". Zu sehen gab es auch Fotos von der abwechslungsreichen Zirkusvorstellung, die einige Stephaner am Ende des vergangenen Schuljahres im Juli 2016 im Rahmen der Projekttage mit etwa 20 Grundschulkindern aus Oberhausen auf die Beine gestellt hatten. In den Gymnastikräumen des Familienstützpunkts waren dafür zwei Tage lang akrobatische, tänzerische und lustige Darbietungen vorbereitet worden.

St. Stephans Schulleiter Bernhard Stegmann konnte an Susanne Puhle vom Ki.E.S. e. V. einen reich gefüllten Scheck überreichen. Zugleich hatten die Stephaner auch Musik mitgebracht: Adventliche und weihnachtliche Klänge einer Bläsergruppe von St. Stephan gaben dem vorweihnachtlichen Treffen eine schwungvolle Note.

Susanne Puhle, Diplomsozialpädagogin und Vorstandsmitglied bei Ki.E.S. e.V., freute sich über den Betrag, mit dem Schulkinder im Alter von 6 bis 14 Jahren bei der Hausaufgabenerledigung betreut und gefördert werden und in der Freizeit durch Spiel und Sport Integration bewusst erleben: "Wir bringen in unseren Aktivitäten die Generationen zusammen und vermitteln Kindern Selbstvertrauen und Hinführung zu sozialen Regeln. Die Spendenaktion selbst ist ein solcher Beweis sozialer Gegenseitigkeit. Da passt wirklich alles bestens zusammen."

Weitere Informationen unter der Schulwebseite www.st-stephan.de Bildmaterial von der Scheckübergabe ist beigefügt. Höhere Auflösungen sind auf Anfrage gerne verfügbar. Bitte nehmen Sie dazu mit uns Kontakt auf.

Kontakt

StD Matthias Ferber Gymnasium bei St. Stephan Gallusplatz 2 86152 Augsburg Tel. 0821/324-18500 matthias.ferber@augsburg.de